



FICHTE45, NÜRNBERG

Bauherr Client

raumwerk23 Gesellschaft für Bauprojektierung mbH, Nürnberg

Architektur Architecture

nyx | Architekten GmbH, Sven Lechner, Nürnberg
Lichtplanung: designfunktion Nürnberg GmbH, Nürnberg

Realisierungsdatum Year of realisation

2020

Produkte Products

Rossoacoustic PAD Q 600 Plus, Lighting PAD Q 900

Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten, Konferieren, Workshops, Seminarräume

Fotos Photos

Martin Kreuzer, Bachern am Wörthsee

Kurzbeschreibung / Konzept

Short description / Conception

„Wir haben eine ehemalige Grubenlampenfabrik, unser Architekten-Können und eine Vision genommen. Heraus gekommen ist ein Ort, an dem wir uns wohler nicht fühlen könnten“, so Sven Lechner, Inhaber von nyx | Architekten in Nürnberg über sein Herzensprojekt Fichte45. Seine Pläne vereinen vier Bereiche zu einer außergewöhnlichen Business-Location. Die „fichtewerkstatt“ im Erdgeschoss bietet Platz für Workshops und ist flexibel nutzbar. Primär hier und im Großraumbüro kommen das Rossoacoustic PAD Q 600 Plus und das Lighting PAD Q 900 zum Einsatz.

“We started off with a former miner’s lamp factory, our architectural expertise and a vision. The result is a place where we couldn’t feel more at ease,” says Sven Lechner, proprietor of nyx | Architekten in Nuremberg describing his passion project, Fichte45. His plans combine four areas to form an extraordinary business location. The “fichtewerkstatt” on the ground floor provides space for workshops and is flexible in its utilisation options. This area and the open plan office are fitted out using mainly Rossoacoustic PAD Q 600 Plus and the Lighting PAD Q 900.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 70469 Stuttgart/Germany
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com